
Kurzbericht zur GR-Sitzung Kirchehrenbach am 4. Dezember 2023 

 

Die beantragten Förderungen sind durch den Bund zurückgezogen. Der GR spricht sich aber trotzdem für die 

Weiterführung der Planungen zur Nahwärme aus. H.Bigge, Klimaberater am LRA, soll zur Beratung herangezogen 

werden. „Nahwärme-Pate“ GR B. Holzschuh ist hier in Kontakt.  

 

 

Der Bauantrag wird nach Prüfung durch die Verwaltung genehmigt. 

 

Zustimmung 

 

Keine Einwände bzw. Handlungsbedarf 

 

Es wurde die alte Schulküche wegen möglicher Umnutzung/Nachnutzung besichtigt. 

Bei anstehenden Straßensanierungen soll eine provisorische Fahrbahnbefestigung erfolgen, auch im Hinblick auf 

möglichen Nahwärmeausbau. 

 

Den vorgelegten Planungen auf Erweiterung wird zugestimmt. 

 

Aufgrund der Auswertung besteht aktuell kein weiterer Handlungsbedarf. Die Geschwindigkeiten wurden bis auf 

wenige Ausnahmen eingehalten. 

 

Der Gemeinderat erkennt die Bedarfsnotwendigkeit an. 

 

 



 

Aufgrund der vorgelegten Planungen und nach Aussprache Pro und Kontra spricht sich der Gemeinderat mit 9:3 

Stimmen für eine Sanierung und Ausbau des bestehenden Gebäudekomplexes aus. 

 

 


